"Meuterei" im Scheffauer Pflegeheim "Insa Dahoam"

(hase) Ausgelassene Stimmung herrschte im Fasching im Pflegeheim Scheffau. Unter dem Motto "Die Piraten sind los – Meuterei im Insan Dahoam" feierten die Bewohner, Besucher und Mitarbeiter – die meisten davon in seemännischer Verkleidung – im Heimcafé den Unsinnigen Donnerstag. Die flotte und mitrei-Bende musikalische Begleitung durch die beiden "Gletscherpiraten" Gottfried und Toni begeisterte die Anwesenden und veranlasste zahlreiche Feiergäste dazu, die Tanzfläche zu stürmen und sogar eine Polonaise ins Freie zu wagen.



Auch der Rollstuhl war kein Hindernis für ein ausgelassenes Vergnügen auf der Tanzfläche im Pflegeheim Scheffau.

. .